

ATENCION DEVOTOS Y PROMESEROS DEL MAESTRO “PANCHO” SIERRA

Desde el viernes 4 de diciembre del 2015 los devotos del “Gaucho Santo” cuentan con una gruta y aljibe de agua fluida en la ciudad de A. Korn, partido de San Vicente.

La imagen del “Gaucho Santo o el Médico del Agua Fría” como se lo conoció en vida es similar a la que se encuentra en el cementerio de SALTO, donde descansan sus restos.

A Y U D A S E S P I R I T U A L E S

El hermano Salvador invita a los devotos a llegar hasta la gruta en Ruta 210 Km 43 de A. Korn.



ELEGÍ DONDE IR Y NOSOTROS TE LLEVAMOS
12 asientos, aire acondicionado
Somos de A. Korn
Comunícate al 1132595287—1166904086



LO QUE NO DICE LA RADIO NI LA TELEVISION.....
LO DICE **Noticias de la Región!!!!!!**



Año 17 N° 798

Noticias De la Región

APRESCO
Asociación de Prensa de San Vicente y Pte. Perón

José Luis Cabezas



Presente

24 de Diciembre 2025

9

Llegaron
las
patrullas a
Pte. Perón



LA HISTORIA DEL ÁRBOL DE NAVIDAD

**ROBO
COMANDO
EN LA CASA
DE UN JUEZ**

GUERNICA

**ACCIDENTE FATAL DEJA UNA MUJER FALLECIDA Y UN
HOMBRE MAL HERIDO**

**10 AÑOS
DE ARTE**

*La artista plástica
sanvicentina
Agostina Mauro
festejó los 10 años
de su Escuela de
Arte*

¡Feliz cumpleaños Salvador!

*El 24 de Diciembre de 1954 nació el Director de Noticias
de la Región “Salvador Alberto Ciurca”*



**CONTROL
CON
DRONES Y
LA IA EN
LAS
RUTAS**



ASÍ SE ESCRIBE LA HISTORIA

LA NAVIDAD UN SÍMBOLO MUNDIAL

La cristiandad, tanto de Oriente como de Occidente, ha celebrado desde tiempos muy remotos, la Encarnación y el Nacimiento de Jesús.

Ya durante el siglo II el papa San Telésforo estableció la Natividad del Señor; posteriormente se conocería como Navidad.

Desde ese entonces se expandió por todo el mundo. Esto se confirma por la gran presencia de lienzos y mármoles con escenas del originario Pesebre de Belén, que datan de una época anterior a la aparición de la primitiva costumbre de las peregrinaciones hasta la Cueva de Belén, a partir del siglo IV, la Navidad se celebra en casi todas las iglesias Cristianas y de Oriente conjuntamente con la que hoy se conoce como "Día de Reyes", pero luego el Papa Julio I estableció su celebración en forma unánime, entre la noche del 24 al 25 de Diciembre.

Vale recordar que un 25 de Diciembre en la Navidad del año 800 era coronado en la iglesia de San Pedro en la ciudad de Roma el Gran Carlomagno como Emperador de los Cristianos.

En la vieja Europa desde hace muchos siglos se generó un intenso folclore navideño, creando sus propios símbolos, entre ellos el "Árbol de Navidad", que pasó a ser el símbolo del Nacimiento de Cristo, venerándose a su vez como un símbolo de las fiestas navideñas a los Reyes Magos; los pastores del pesebre de Belén, lo mismo a los

animales que estuvieron en la gruta en el día del nacimiento: el buey y el asno.

También se fueron popularizando algunos personajes corporizados en seres humanos, tal el caso de "Santa Claus", el cual sin su enorme tarje rojo no era otro que el Obispo de Bari o San Nicolás, que repartía juguetes a los niños pobres de su pueblo, repitiendo su caritativa obra todas las vísperas de Navidad.

En América la primera Navidad fue la del año 1492, ya que Colón se encontraba en tierras del caribe, habiéndose impuesto el nombre de "Natividad" al fuerte que construyó con los restos de la carabela Santa María que precisamente el 25 de Diciembre había naufragado.

Al realizar su segundo viaje en 1943 a tierras de América, Colón viene acompañado por varios sacerdotes, entre ellos Benardino, sobrino de su mujer; Felipa Perestrello, los cuales celebran los primeros oficios religiosos durante la Pascua Navideña de ese año en las costas caribeñas.

Ningún historiador pudo hacer hasta nuestros días, dar seria constancia de cuando se erigió el primer pesebre en el Nuevo Continente, ni tampoco en qué fecha se cantó el primer villancico navideño, en cambio existen testimonios que Lima y México fueron los primeros grandes divulgadores del "Pesebrismo" en América, destacándose de manera especial la ciudad de Rímac.

En lo que hace a nuestro país la primera Navidad se celebró el 25 de Diciembre de 1527, en lo que hoy es la provincia de Santa Fe donde se hallaba el Fuerte Sancti Spiritu.

Continúa en Pág. Nº 10

Registro de DNDA Nº 5336293
Ejemplar Nº 798 24 de Diciembre 2025
Director Propietario : Alberto Salvador Ciurca
Subdirector: Gisela Romina Ciurca
Jefe de Redacción: Jorge Alberto Ciurca
Publicidad: Edith Alejandra y Milagros Ciurca
Diagramación: David Ezequiel Ciurca
Domicilio legal, Redacción e impresión: Av. Hipólito Yrigoyen Nº 29046
A. Korn, Pcia. de Bs. As.

Colaboradores

Romina Zavala , Brito, Dr. Cesa, Dr. Ghigliaza, Mondaca, "Coco"
Vallejos , Marcelo Marfil , Karen Piñeras y Ud., súmese.
Fotografía "Tony" Galarza y Oscar Castañeira
Tel: 02225-424827 / 1132595287—Correo noticiasdelaregion@gmail.com

Staff

Inyección San Vicente

Electricidad del automotor
Arranques
Alternadores
Limpieza automotriz

Biocca 96 - San Vicente - Cel.: 011-155-956-3058 -

EL CENTRO DE REHABILITACIÓN MUNICIPAL "PAPA FRANCISCO" CERRÓ EL AÑO CON UNA JORNADA FESTIVA JUNTO A SUS PACIENTES

El Centro de Rehabilitación Física Municipal "Papa Francisco" realizó el miércoles 17 una jornada de cierre del año 2025 junto a pacientes, que asisten a distintas terapias en esa dependencia de las calles 133 y 120, de Presidente Perón junto a sus seres queridos.

La intendente Blanca Cantero participó de la jornada festiva, con la finalidad de saludar a los chicos y sus familias que asisten al lugar,

aprovechando la ocasión para desearles muchas felicidades y bendiciones en estas festividades.

En el centro mencionado que depende de la Secretaría de Salud, a cargo del Dr. Cristian Mathiasen, las familias compartieron juegos, bailes, hamburguesas y refrigerio, pasando una inolvidable tarde de alegría.

Asistieron además de la intendente Cantero, que estuvo acompañada por el subsecretario Walter Cohello; la directora Lic. Nivia Guzmán y Celeste Juárez (psicopedagoga) y Tomás Bogado (kinesiólogo), profesionales que atienden en dicha dependencia ubicada en el barrio La Yaya de Guernica.

LA INTENDENTE BLANCA CANTERO PARTICIPÓ DEL ACTO EN RECONOCIMIENTO A LA POLICÍA QUE PRESTA SERVICIO EN PRESIDENTE PERÓN

En un acto presidido por la intendente Blanca Cantero, la Policía de la provincia de Buenos Aires que presta servicio en Presidente Perón recibió de mano de las autoridades distinciones a la trayectoria, el estímulo, mérito y mención de honor; también fue reconocido el desempeño de los nuevos grupos de apoyo (Policía Motorizada y GAD).

La ceremonia se realizó el viernes 19 de diciembre, en el Salón Auditórium de la Municipalidad, un espacio que fue colmado por los familiares y amigos del personal reconocido, quienes junto a todos los presentes hicieron un minuto de silencio en memoria de los agentes fallecidos en cumplimiento de su deber.

Durante su alocución, la jefa comunal felicitó a los y las agentes policiales distinguidos/as e instó fuertemente a todos los efectivos y autoridades a comprometerse con su vocación al servicio de la comunidad de Presidente Perón.

Asistieron al acto: la Comisario General Superintendente Regional Capital 2, Laura Amaya, el jefe de la Estación de Policía Departamental de Presidente Perón, Comisario Mayor Leonardo Litvachkes; la Subsecretaría de Participación Ciudadana del Ministerio de Seguridad, Marianela Bettendorff; los jefes policiales de las distintas dependencias y los secretarios municipales Dr. Mariano Amato (Gobierno) y Mario Villalba (Seguridad).

EL MUNICIPIO INFORMA

NUEVAS LUces LED EN NUESTRAS PLAZAS

- Recambio de equipos y mantenimiento
- Potencia lumínica
- Ahorro energético
- Espacios iluminados de forma eficiente y sustentable

Seguimos transformando y mejorando nuestros lugares comunes

MUNICIPIO DE
PRESIDENTE PERÓN

